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Odair Conceição, presidente da 
ASCAMFORTE, abriu a cerimônia 
discursando sobre a importância 
de Praia do Forte ter essas quatro 
associações que representam a 
sociedade civil organizada. Enfatizou 
que há quase 40 anos Praia do Forte 
não tem um representante, eleito 
vereador, alguém que representasse 
no parlamento municipal os interesses 
do lugar, de modo a viabilizar o 
bom funcionamento. Explicou o 
envolvimento no processo eleitoral 
desde o início, que passou pela 
mobilização e escuta dos associados, 
via convocação de assembleias, em 
seguida as entidades se uniram e 
passaram a se envolver com a política, 
respeitando a legislação vigente. Se 
no Brasil, em geral, as associações da 

sociedade civil organizada tendem a 
se manter longe do processo eleitoral, 
Praia do Forte mostrou que é possível 
participar da política, de modo a 
defender seus interesses, tornando-
os visíveis para os políticos eleitos. 
Odair Conceição chamou a atenção 
para a importância da sociedade civil 
se envolver mais nesse processo, 
saudou a organização e a união 
das associações, mas avaliou a 
participação como tímida, defendendo 
uma expressiva participação 
democrática no processo eleitoral.
Parabenizou a experiência pioneira 
de conversar, conhecer as propostas 
e ideias dos 7 candidatos a vereador 
e 2 candidatos a prefeito, no pleito 
eleitoral de 2024. Nesse período, 
esses candidatos puderam ouvir 

No dia 10 de outubro as quatro entidades ASCAMFORTE, TURISFORTE, CON-
SEG e a ASSOCIAÇÃO SÃO FRANCISCO DE ASSIS organizaram um jantar, 
que ocorreu no restaurante Polomar, com a 昀椀nalidade de celebrar o resultado 
das eleições. Nesta ocasião estiveram presentes os cinco vereadores eleitos 
que, quando candidatos, se comprometeram com as demandas especí昀椀cas 
de Praia do Forte, assinando um termo de compromisso junto às associações. 
Bira, o prefeito eleito, e seu vice-prefeito Paulo Bolinha também participaram da 
comemoração e rati昀椀caram seu compromisso em olhar com cuidado para as 
demandas do nosso litoral, em especial da nossa Praia do Forte.
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ASSIS, que representa a comunidade 
local, os nativos, tem algumas décadas 
de existência. 
A presidente da TURISFORTE, 
Márcia declarou estar muito feliz 
por ter participado desse processo, 
parabenizou o protagonismo que as 
quatro entidades tiveram em fazer 
a diferença na história de Praia 
do Forte, aquele que é o motor da 
receita do município. Lembrou do 
combinado estabelecido com o 
prefeito, em se reunir uma vez por 
mês com as associações, empresários 
e moradores, de modo desenvolver 
um olhar atento para as demandas 
do destino com uma participação 
democrática. Neste momento o prefeito 
não apenas con昀椀rmou o combinado, 
como o chamou de compromisso.
Madja Reis, a presidente da 
ASSOCIAÇÃO SÃO FRANCISCO DE 
ASSIS, parabenizou o feito histórico 
das entidades, lembrou do termo de 
compromisso assinado pelos então 
vereadores eleitos, porque as entidades 
querem o melhor para a nossa cidade, 
em especial para Praia do Forte. 
Enfatizou que acredita muito na gestão 
participativa, valorizando o diálogo 
com as entidades, e parabenizou o 
prefeito BIRA por se mostrar seguir 
nessa linha. E 昀椀nalizou agradecendo 
e todos pelo compromisso em olhar 
para Praia do Forte, e destacou que A 
ASSOCIAÇÃO SÃO FRANCISCO DE 
ASSIS 昀椀cou muito feliz em ter eleito 
uma vereadora que é nativa, 昀椀lha de 
pescador, que depois de quase 40 
anos conseguiu eleger um vereador 
da terra. 
O presidente do CONSEG-PF, 
Eduardo Argolo, parabenizou as 
entidades envolvidas no processo, 
porque trata-se de uma iniciativa 
na qual todos ganham. Isto porque 
qualquer peça dessa engrenagem 
que por ventura venha a não funcionar 
prejudica o todo. Então é celebrar 
este jantar e agradecer a presença 

as demandas de Praia do Forte e 
passaram a conhecer as entidades 
civis que atuam ali e se preocupam, 
enfatizando que não queriam qualquer 
tipo de participação no governo eleito 
popularmente, tampouco indicar 
alguém para compor os gabinetes. 
Apenas o que as entidades queriam 
era que tais representantes pudessem 
olhar para as demandas de Praia do 
Forte, que é o lugar que tais entidades 
atuam, buscando promover o 
desenvolvimento e o aperfeiçoamento 
que tanto precisa, sem prejudicar as 
demandas de outras localidades como 
Imbassaí, a sede de Mata de São 
João, Diogo, entre outros.
Mas nós somos de Praia do Forte, 
e como tal, nós defendemos o 
desenvolvimento, maior segurança, 
maior aperfeiçoamento, melhor 
integração com o poder municipal 
(executivo e legislativo), porque 
esse é um exercício da cidadania 
participativa, respeitando as 
independências dos poderes e 
suas atribuições. E essa cidadania 
participativa ajuda a contribuir com a 
transformação na vida das pessoas 
por meio da política, mostrando que 
a comunidade de Praia do Forte luta 
no dia a dia e veio para somar com 
os poderes políticos, para que se 
possa ter o resultado esperado. Se os 
empresários e moradores de Praia do 
Forte pagam seus tributos, então nada 
mais justo que isso seja revertido em 
melhorias e desenvolvimento para 
sua localidade, quer seja com saúde, 
educação, pavimentação, troca de 
lâmpada ou limpeza.
Sem perder suas autonomias, as 
entidades querem unir esforços e 
contribuir para a melhoria de Praia do 
Forte. Tratam-se de entidades que já 
possuem uma trajetória consolidada, 
a TURISFORTE tem 32 anos de 
existência, o CONSEG tem mais de 10 
anos, a ASCAMFORTE tem 5 anos e a 
ASSOCIAÇÃO SÃO FRANCISCO DE 
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de todos, porque o resultado das 
eleições foi uma surpresa boa, o 
resultado das urnas é o resultado 
soberano. Parabenizar todos os 
eleitos, Marcus Theó昀椀lo estará no 
seu segundo mandato, os outros 
estarão exercitando os seus primeiros 
mandatos e estamos torcendo para 
que representem o povo matense da 
melhor forma possível. Mas que não 
apenas Praia do Forte seja vista, mas 
também o seu entorno, porque o que 
acontece no seu entorno, afeta o bom 
funcionamento de Praia do Forte.  
E por 昀椀m, saudou o compromisso 
昀椀rmado em relação às demandas de 
Praia do Forte, algo a ser viabilizado 
já em 2025, a partir da cerimônia de 
posse em 01 de janeiro de 2025. 

O prefeito BIRA juntamente com 
o vice-prefeito PAULO BOLINHA 
iniciaram seus discursos agradecendo 
às entidades, porque pela primeira 
vez viu as entidades tomando parte da 
política, a昀椀nal todos nós dependemos 
da política, se há um gestor ruim a 

frente do município, as empresas terão 
um mal desempenho e o município 昀椀cará 
péssimo. Enfatizaram que seu governo 
irá valorizar os empresários, de modo 
a contribuir para o desenvolvimento do 
município, e exatamente por isso que 
valoriza os pontos turísticos da cidade, 
tais como Praia do Forte, Diogo, Santo 
Antônio e Imbassaí, que é de onde se 
conseguirá a receita para investir nos 
bairros das redondezas. O prefeito 
BIRA a昀椀rmou também que assumirá 
a prefeitura com a preocupação de 
ter alguém para continuar o trabalho 
realizado por ele, alguém que ampliará 
o legado deixado. Porque Mata de São 
João já teve essa experiência de ser 
governada por alguém mal preparado, 
então pensar em alguém que irá seguir 
com o projeto político para a cidade é 
uma de suas principais preocupações. 
Para que a cidade seja bem gerida, 
o prefeito a昀椀rmou a importância de 
fazer uma gestão participação, com 
diálogo com as entidades de modo 
a desenvolver o município e fazer as 
localidades prosperar.

E por 昀椀m, os cinco vereadores eleitos 
discursaram. RÓ DE NUCA iniciou seu 
discurso falando que é feliz, pois acredita 
que estar na política precisa ser feliz 
para conseguir atravessar o caminho 
com serenidade. Quando se consegue 
esse feito de eleger 7 vereadores, um 
prefeito e um vice-prefeito do litoral é 
muita responsabilidade, mas não se 
pode esquecer aqueles que não tem 
representante. Só colocando cidadãos 
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MARCUS THEÓFILO declarou ser 
uma honra participar de tal cerimônia 
porque por meio de tal inciativa será 
possível se aproximar mais da região 
litorânea de Mata de São João. Con-
tou que sua aproxima com o litoral se 
deu, incialmente, com a castração 
dos animais. Enfatizou ainda que 
estava muito feliz pela oportunidade 
que as entidades deram de conhecer 
melhor seu trabalho e suas propos-
tas de governo. Falou da di昀椀culdade 
de não ter um bairro para chamar de 
seu, uma vez que é oriundo da sede, 
mas garantiu que seu mandato será 
direcionado à cidade como um todo, o 
que certamente inclui Praia do Forte.

que seu trabalho continuasse com ele, 
seu 昀椀lho. A昀椀rmou que mesmo com um 
número expressivo de votos, ela irá 
governar para a cidade, o que inclui 
aqueles que não votaram nele. Ga-
rantiu que seu mandato desenvolverá 
um olhar atento para as demandas de 
Praia do Forte, honrando seu compro-
misso com o termo assinado.

que de fato representem a sociedade 
e seus interesses é possível fazer 
transformação social. Finalizou 
agradecendo e se colocando à 
disposição das instituições e que está 
aberta ao diálogo.

ALDO BOLINHA agradeceu a oportu-
nidade de estar ali, agradeceu a seu 
pai, que com o seu legado possibilitou 

JOÃO DO TURISMO iniciou 
agradecendo às instituições por validar 
na política a representação necessária. 
A昀椀rmou que apesar de ser nativo da 
zona rural de Mata de São João, se 
considera pertencente também à Praia 
do Forte, devido aos muitos anos que 
morou e trabalhou ali. Praia do Forte 
merece ser olhado com atenção, 
assim como toda a zona litorânea, pois 
temos lugares com belezas naturais 
incomparáveis e com uma cultura rica 
que deve ser valorizada e preservada.
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THIAGO VELOSO agradeceu o convite e 
a iniciativa das quatro entidades de Praia 
do Forte, a昀椀rmando que seu governo 
irá representar não apenas Diogo, mas 
Praia do Forte também e todo o litoral. 
Por 昀椀m, rea昀椀rmo meu compromisso com 
a transparência e a participação popular. 
Meu gabinete estará sempre aberto para 
ouvir suas sugestões, críticas e ideias. 
Juntos, podemos construir uma Praia do 
Forte ainda melhor.

Gostaríamos de parabenizar todos os eleitos, o prefeito BIRA, o vice-prefeito 
PAULO BOLINHA e os vereadores RÓ DE NUCA, JOÃO DO TURISMO, 
MARCUS THEÓFILO, THIAGO VELOSO e ALDO BOLINHA.
 
E rea昀椀rmar: Praia do Forte precisa de vocês!


